

南会津町総合防災訓練・南会津地方防災訓練

2年に1回行われる南会津地方の訓練と南会津町の訓練が同時に行われました。訓練には伊南古町区民や、東北電力ネットワーク、警察署など約15の団体や事業所が参加しました。

まず、安全な机の下などに隠れ、安全行動をとるシェイクアウト訓練から始まりました。この日は警察ヘリと、防災ヘリが出動し、訓練を行いました。被害状況の調査には福島県警察航空隊から県警ヘリが出動。地域をまわり、スピーカーから状況をアナウンスしました。パイロット元自衛官で伊南出身の馬場さん。伊南支所長の弟さんでした。福島県消防防災航空センターからは新しく配備された防災ヘリが出動し、救助搬送訓練を行いました。

地元の建設業者は大型土のう積みを行いました。東北電力ネットワークでは、倒木により停電となった時の応急復旧訓練を行いました。危険を伴う作業です。電気技術者は丁寧に迅速に対応していました。NTTも通信ができない時の応急措置や災害用伝言ダイヤル171を紹介しました。車両救出訓練や、建物火災消火訓練は伊南小学校で行われ、地元消防団と南会津広域消防署が参加しました。伊南小学校児童らが見学しました。

赤十字奉仕団は炊き出し訓練を行いました。この日は18人が参加し、ハイゼックスと呼ばれる袋に米と水を入れ、大釜で炊き上げました。伊南古町地区民は避難所開設の訓練に参加しました。避難所では具合の悪い人を別の部屋へ誘導し対応しました。ダンボールベッドや屋内用テントも設置されました。

訓練は時間よりも早く進み滞りなく行われました。参加者は夜間の場合は？など多くの課題も見つけていました。



東北電力



新しく配備された防災ヘリ



閉会式



出動！

交通安全！

9月21日（火）から30日（木）「秋の全国交通安全運動」が実施されました。今年2年ぶりに交通安全パレードが実施されました。

パレードには、田島小学校、田島保育園のほか、地区区長会、交通安全母の会などの団体が参加しました。

交通安全週間は30日までですが、いつでもどこでも安全運転をお願いします。



国道121号



田島保育園



田島小学校

伊南古町のまつり 神事のみ実施



田んぼの奥の山の中腹に神社がある



例年、山から下りてきた行列が通る田んぼ道

伊南古町の祭は今年も大幅縮小され、神事のみが行われました。9月11日廣瀬神社に神社総代と伊南古町の役員が集まりました。神殿の扉を開け、祭の準備が始まりました。お供え物を奉納し地域の安寧や五穀豊穡、新型コロナウイルスの終息を祈りました。

神様が1日過ごす地域の神社は閑散としていましたが、地区の氏子の各家では旗を掲げ、祭りを祝っていました。おふかしや昆布巻きは、ほとんどのお宅で毎年欠かさず作ります。数年前神社総代をつとめた佐野さんのお宅でも昆布巻きをつくっていました。

祭では毎年役員が地区を回ってお札を買っていただくそうです。現在神社総代の代表を務める佐野一保さんのお宅には、地区の役員が立ち寄っていました。「皆、お札を買ってくれた」と嬉しそうに話をしていました。

多くの人は参加できない祭でも、個人で祭りに参加し、地域はつながっていました。

チャンネル一覧

- 1 NHK総合
- 2 NHK教育
- 4 福島中央
- 5 福島放送
- 6 テレビュー福島
- 8 福島テレビ

11 水曜日午後7時より
コミュニティチャンネル
11ch 受信設定→UHF帯域
→再スキャン。ご自分で設定できない方は、お電話頂ければ、設定に伺います。

アナログCH

- 2 チャンネルネコ
- 4 スーパーチャンネル
- 6 ガオラ
- 10 コミュニティチャンネル
- 10 朝日ニュースター
- 12 ムービープラス